Designan Defensor Para la ex Presider de Argentina, Isabel Perón

Un Juez Federal Nombró al **Doctor Héctor Ayarragaray**

BUENOS AIRES, 4 de agosto (AFP)—El juez fede ral doctor Rafael Sarmiento, designó defenso oficial al doctor Héctor Ayarragaray para que represente a la expresidente Maria Estela Perón en la causa que se le sigue sobre mal manejo de fondos en la presidencia.

La resolución la adoptó hoy el magistrado, luego de haber sido informado por la señora Perón de que se encuentra realizando gestiones para designar un abogado particular para que la defien-

En caso de que la ex jeta de Estado designe un defensor particular, quedarà sin efecto la designación de Ayarragaray.

Por otra parte, el juez federal Nino Tulio Garcia Moritân se nego a eximir de prisión, bajo cualquier forma de caución, a Pedro Eladio Vázquez, ex secretario de Deportes y Turismo y ex mêdico personal de la señora Perón, en la causa que se le sigue por irregularidades en el ministeri**o** de Bienestar Social.

Se dijo también que José Maria Villone, ex secretario de prensa de la presidencia durante el gobierno peronista, fue detenido hoy en Montevideo.

Fuentes del Palacio de los Tribunales de esta capital, indicaron esta tarde que la detención de Villone se produjo en complimiento de exhortos hechos por el juez federal argentino Rafaci Sarmiento a la Interpol.

Villone esta implicado en la investigación sobre irregularidades vinculadas a la actuación de la agencia oficial de noticias Telam en Brasil,

durante la gestion del ex secretario de prensa-

Otro de los procesados en la misma causa es Claudio Ferreira, nacionalizado argentino, quien está profugo. Ferreira fue juez de la oficina de Telam en Brasil durante el anterior gobierno.

Por otro lado se dijo que el Presidente argentino Jorge Rafael Videla, se reunió con personajes médicos de anteriores gobiernos.

Se dijo que la conversación giró sobre la salud, la política hospitalaria, descuidada en anteriores administraciones, la atención de la niñez en sus aspectos de protección, de recuperación social, etc.

Detienen en la Argentina a un ex Diputado Radical

(AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 4 de agosto.-El ex diputado por la Unión Cívica Radical (UCR) Mario Abel Amaya fue detenido hoy por efectivos militares en la sureña ciudad de Trelew, provincia de Chubut, se informó oficialmente.

Amaya pertenece al movimiento Renovación y Cambio ala izquierda de la UCR, que liderea Raúl Alfonsín,

Según un parte militar, el domicilio de Amaya fue allanado y se precedió a su detención a efectos de garantizat su seguridad.

comunicado indica que las autoridades recibieron pero no se brindan otros datos.

Entre tanto, informaron tuentes policiales que una de-cena de comercios pertenecientes a miembros de la colectividad judía de esta capital fueron atacades a tiros durante la madrugada por individuos no identificados.

No hubo víctimas en los atentados, pero la mayoría delas vidrieras de los comercios, entre ellos una concesionaria de venta de automóviles, sufrieron perforaciones de balas de grueso calibre.

Un vocero policial dijo que tenía conocimiento de los atentados, pero que no se ha-bían recibido denuncias formales de los damnificados.

Medios de prensa dijeron, una denuncia que investigan, por otra parte, que los ataques podían provenir de grupos antisemitas que luego de varios años de inactividad habrían vuelto a resurgir en la Argentina.

Por otra parte, se confirmó en Montevideo, la detención del ex secretario de prensa de la Presidencia argentina, José María Villone.

La noticia había circulado en el palacio de los Tribunales de Buenos Aires, relacionada con el cumplimiento de exhertos formulados por el juez federal argentino Rafael Sarmiento a Interpol.

La detención de Villone tie-

ne carácter preventivo hasta que la justicia uruguaya substancie un pedido de extradición formulado el mes pasado por la cancillería argentina.

El secretario de prensa de la Presidencia del último gobierno peronista fue investigado en Buenos Aires sobre irregularidades en la gestión de la agencia oficial argentina de noticias Telam en Brasil.